

DIVISI MSDM DAN UMUM PERUM LKBN ANTARA LAKSANAKAN SERAH TERIMA JABATAN



Perum LKBN ANTARA menyelenggarakan acara serah terima jabatan GM MSDM dan Umum pada Senin (17/01) secara *hybrid* di Wisma Antara Jakarta dan melalui Zoom. Pergantian pemangku jabatan GM MSDM dan Umum ini berlaku sejak 17 Januari 2022.

Selain GM MSDM dan Umum, pergantian jabatan juga dilakukan pada beberapa unit, yaitu Plt. Asmen Kompensasi dan Benefit Firman Gustiarsa, Plt. Asmen Administrasi dan Pengelolaan Kontrak SDM Syachrul Ahmad, dan Manajer MSDM Siswo Sadpriyono.

Acara serah terima jabatan ini disaksikan oleh Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi. Nina dalam sambutannya mengungkapkan rasa syukur atas kepercayaan perusahaan terhadap unit SDM.

“Kita bersyukur adalah dipercaya perusahaan menduduki unit kerja yang memang harus merapikan teman-teman yang mau berkontribusi dengan semua kompensasi dan benefit,” kata Nina.

Lebih lanjut lagi Nina menjelaskan bahwa serah terima jabatan GM MSDM dan Umum ini dilatarbelakangi oleh tujuan digitalisasi di lingkungan Perum LKBN ANTARA.

“Kita memang harus mendigitalkan manajemen sumber daya manusia kita. Saya pesen adalah satu, SDM ini adalah role model. Pesannya jelas, bagi semua khalayak SDM, kepala divisi atau GM-nya MSDM dan Umum adalah basicnya IT. Ini adalah sebuah pesan untuk fokus pada digitalisasi di lingkungan Perum LKBN ANTARA,” jelas Nina.

Mantan Plt. GM MSDM dan Umum Tiara Ratri turut memberikan sambutan. Tiara mengungkapkan rasa terima kasih kepada Divisi MSDM dan Umum atas kerja sama yang telah dilakukan.

“Masih banyak pekerjaan yang memang harus dilakukan di MSDM dan Umum dengan tantangan-tantangan kedepan. Sebelumnya saya minta maaf jika masih ada kekurangan dan terima kasih atas kerja samanya. Tetap kita akan saling bergotong royong, tetap saling berkolaborasi,” ujar Tiara.

Guna mengakhiri acara serah terima jabatan, GM MSDM dan Umum Perum LKBN ANTARA yang baru, Purnomo, menyampaikan harapannya untuk Divisi MSDM dan Umum.

“Saya akan berusaha berendah hati, artinya itu lah niat yang saya obligasikan kepada perusahaan, bahwa mudah-mudahan kedepan akan lebih baik,” ujar Purnomo.

Purnomo juga berharap bahwa kedepannya transformasi digital dapat terjadi lebih cepat, khususnya di lingkungan Divisi MSDM dan Umum.

“Bapak Ibu semuanya, bahwasanya salah satu dari tujuan manajemen dengan adanya saya di sini adalah mempercepat adanya transformasi digital. Cepat tetapi tidak terburu-buru ya, tentunya dengan skala prioritas dan skala yang terukur,” kata Purnomo.

(Angel/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)